

RADIO

FICHA TÉCNICA



Programa: *Caminos de ida y vuelta*

Título: Tráfico y trata de mujeres

Sinopsis: La trata y el tráfico de personas son dos actividades ilegales diferentes, aunque a menudo están muy relacionadas. En España ambos términos se utilizan indistintamente de manera no correcta en parte debido a una mala traducción de los tratados internacionales en inglés. Mientras que el tráfico de personas es un delito de migración, la trata de personas va mucho más allá y tiene en todo momento fines de explotación sexual, laboral o de órganos, con la utilización de la coacción, intimidación y violencia, engaño o abuso de la vulnerabilidad de la víctima.

Participantes: Elena Corrochano, profesora de Antropología (UNED).